

**Interpellation écrite du 25 janvier 2016 de M. Eric Bertinat: «Euro 2016: une fan zone, ou pas?»**

Dans le cadre de la Coupe du monde de football 2014, la diffusion des matchs sur grand écran, de nombreux concerts ainsi qu'une trentaine de stands, bars et restaurants ont fait de la fan zone des Vernets un succès populaire à moindres frais pour la Ville.

Du 10 juin au 10 juillet 2016 aura lieu cette fois le Championnat d'Europe de football (Euro 2016).

C'est ainsi non sans étonnement que l'on a pu entendre que l'esplanade des Vernets ne serait pas retenue comme fan zone pour l'Euro 2016 au motif que cela occasionnerait trop de nuisances sonores et de problèmes de sécurité.

Il semblerait que le Conseil administratif ait des vues sur Palexpo (très excentré) ou encore l'Open-Air Cinéma Salt du Port-Noir (en bordure du quai Gustave-Ador). La plaine de Plainpalais ne serait quant à elle pas appropriée en termes logistiques.

A moins de cinq mois de l'Euro 2016, le Conseil administratif peut-il indiquer quelles sont ses intentions exactes quant à l'organisation d'une fan zone et à la sélection du lieu?